

Tout se joue à Gignac

L'heure tant attendue par les hommes de Claude Barral arrive. Les joueurs de Jean-Paul Gineste sont sur leurs gardes. C'est peut-être le dénouement...

■ La rencontre de la saison, Gignac I - Cournonterral, opposera les « dauphins » et vice-champions aux leaders et tenants du titre. Elle est programmée pour dimanche soir à Gignac et qu'elle qu'en soit l'issue, on en attend beaucoup.

La situation est d'ailleurs facile à définir. Ou les joueurs de Claude Barral l'emportent et en ce cas ils rejoignent les Cournonterralais à la première place du classement, ou ceux de Jean-Paul Gineste confirment leur actuelle suprématie et alors le dénouement apparaît : le titre 93 est désormais joué.

Si l'on s'en tient à la plus pure logique et à l'enchaînement des résultats, le TCC semble favori. Les deux équipes se sont déjà rencontrées à trois reprises cette saison et Cournonterral a gagné par trois fois.

- Tout d'abord, lors de la 2e journée de championnat à Cournonterral sur le score de 16 à 10.

- Ensuite, en Coupe (premier tour) à Cournonsec et là l'écart a été beaucoup plus grand en faveur des détenteurs du Trophée (16/5).

- Et enfin, toujours à Cournonsec, dans le cadre de la finale du Grand Prix de Montpellier District où Cournonterral l'a emporté 16/8.

Rappel des différents résultats pour les deux formations rivales. Cournonterral en est à 8 victoires (à Cournonsec, Gignac, Le Causse, ND de Londres, Vendémian, à Balaruc,

Cournonsec, au Causse) pour 1 nul (à...Gignac II) et Gignac I a à ce jour enregistré 7 succès (Gignac II, Balaruc, à Cournonsec, ND de Londres, au Causse, Gignac II encore et à Balaruc), pour 1 nul (à Vendémian) et 1 défaite (à Cournonterral).

Les champions de France en titre sont certes invaincus - un atout psychologique important - mais il est toujours très dur de s'imposer à Gignac (le résultat des Cournonterralais contre Gignac II le prouve) et il est inutile de préciser que les frères Poujade, Fermaud, Ginestie, Garcia et Soto sont bien décidés à se défendre jusqu'au bout afin d'inverser la tendance. Cournonterral sera au complet avec en particulier Mirabel et Soubils. Un match palpitant en perspective.

Par ailleurs, dans le cadre de cette 9e journée - qui aurait dû être jouée le 10 juillet (date du GP de Montpellier District) et qui sera donc disputée ...après la 10e - Vendémian se déplacera à Gignac II et Balaruc à Cournonsec. La tâche de Stéphan Coste et de ses partenaires s'annonce plus délicate que celle des rivaux de l'étang de Thau. Mais les joueurs du pays du Chasselas ne se départissent pas de la notion suivante : s'ils l'emportent à Gignac et si Cournonterral fait respecter la hiérarchie, Vendémian peut fort bien s'emparer de la 2e place au bénéfice du goal-average.

Et enfin ND de Londres accueillera Le Causse de la Selle. En souhaitant que JF. Salvi



Des Gignacois avertis d'une rude adversité, mais pas paniqués pour autant. Debouts, de gauche à droite : G. Poujade, Soto, Fermaud, C. Barral. Accroupis (de g à d) : Garcia, Ginestie, JL. Poujade.

soit complètement rétabli de sa mésaventure de la précédente journée (une balle dans l'œil en trajectoire directe émanant de son batteur), on voit mal comment Patrice Charles et ses jeunes copains pourraient ne pas remporter une quatrième victoire, la troisième consécutive. Du coup si Gignac II est battu, leur 5e place est définitivement assurée.

Des jeunes de Notre-Dame de Londres qui pourraient bien d'ailleurs se retrouver en

finale de Coupe. C'est dire leurs mérites.

Des « minots » aux aguets...

Samedi, en effet, dans le cadre des demi-finales, après avoir battu Le Causse de la Selle (16/11) au tour précédent, ils en découdront avec Cournonsec vainqueur de Balaruc (16/9) en quart de finale. Un match sans nul doute très serré, qui se doit de donner lieu à des indications sur les valeurs de pointe de demain.

Pour le compte de l'autre demi-finale, Cournonterral affrontera Gignac II. On voit mal là aussi, comment les auteurs du « doublé » de l'an passé pourraient se faire barrer la route de la finale.

Mais comme il va sans dire que Portalès, Montels, Valentin, Miguel, Hobt, Vidaller et Christophe Barral sont d'un avis tout opposé, rien n'est encore réglé. Cournonterral est favori c'est incontestable, mais n'a pas encore gagné.

A signaler en 2e série, une prometteuse rencontre entre Pézenas et Montarnaud. Des deux équipes en présence, l'une jouera très certainement la saison prochaine en première série.

Par ailleurs encore - et en cela nous revenons au championnat - des rencontres de mise à jour doivent, paraît-il, avoir lieu dans les autres divisions. Vaste problème que celui de la clarté et de la transparence...

Claude RIGOUT

93/07/93